

## Ausbau L 442: Rathenaustraße wird vier Wochen gesperrt

Obernkirchen. Wie der Landkreis mitteilt, ist in Kürze im Zuge des Ausbaus der L 442 mit der Sperrung der Rathenaustraße zu rechnen.

Die Tief- und Ausbauarbeiten an der L 442 (Neumarktstraße) sollen in Kürze auch auf die Rathenaustraße ausgeweitet werden. Für die Ausführung der Bauarbeiten ist die Vollsperrung der Rathenaustraße zwischen den Einmündungen Neumarktstraße/Friedrich-Ebert-Straße und Heyestraße voraussichtlich bis zum 20. Dezember erforderlich. Die Friedrich-Ebert-Straße (Fußgängerzone), die Kurze Straße und der Parkplatz „Kurze Straße“ können während dieser Zeit aus Fahrtrichtung Heyestraße/Rathenaustraße nicht angefahren werden. Nur die Anlieger der Kurzen Straße beziehungsweise des Parkplatzes „Kurze Straße“ erhalten bei der Stadt Obernkirchen (im Ordnungsamt) die Genehmigung, ihre Grundstücke beziehungsweise ihre Einstellplätze in der Kurzen Straße beziehungsweise auf dem Parkplatz „Kurze Straße“ über die Friedrich-Ebert-Straße anzufahren. Der Lieferverkehr zu den Geschäften in der Neumarktstraße ist über die Hoffmannstraße und die Neumarktstraße gewährleistet. Der Lieferverkehr für die Geschäfte in der Friedrich-Ebert-Straße (Fußgängerzone) ist weiterhin über die Lange Straße beziehungsweise den Marktplatz gewährleistet. Für Kunden und Besucher der Geschäfte in Friedrich-Ebert-Straße, Neumarktstraße und Kurze Straße stehen die Parkplätze am Bornemann-Platz und Neumarktplatz zur Verfügung. Von da aus bestehen Fußverbindungen zum Innenstadtbereich. Rettungsfahrzeuge können den betroffenen Stadtteil im Bedarfsfall über die Rathenaustraße erreichen.

© Schaumburger Nachrichten, 27.11.02 (tk)